

Tennis de table

La Régionale 1 en ligne de mire pour l'Éveil mendois



Pour la 5^e journée de Régionale 2 poule C, l'équipe du capitaine Prieur recevait Nîmes ASPTT 3 qui évolue en milieu de tableau.

Les visiteurs se déplaçaient avec leur équipe type formée de trois joueurs classés 12 et un classé 10. Les Mendois quant à eux réintégraient leur joker de luxe Patrick Saint-Jean classé 12 et alignaient leurs meilleurs joueurs Gaëtan Brugeron classé 12, Arthur Dworak classé 13 et Lionel Prieur classé 17.

Toujours en tête de la poule, l'équipe de Mende prend ce match très au sérieux et tous les joueurs prennent le meilleur départ possible en infligeant un premier 4-0. Les Nîmois un peu timorés voient les points défilier et la défaite approcher à grand pas. Les Mendois enfilent les victoires comme des perles pour au total infliger un sévère 14-0. Cette équipe avec des jeunes joueurs

issus du COL (Arthur et Gaëtan) est en pleine progression et n'est plus qu'à deux matchs d'une montée historique en régionale 1.

Résultats. 4 victoires+double pour Prieur, 4 victoires+double pour Saint Jean, 4 victoires+double pour Dworak, 4 victoires+double pour Brugeron. La régionale 3 s'incline 5-9 face à Vendargues au terme d'un match très disputé qui aurait pu tourner à tout moment en faveur de l'équipe de Mende.

À noter la belle performance de Marion Brassac sur un joueur classé 8 et les belles prestations de François Geuljans, Mathieu Rissoan et du président Julien Rocoplan.

Résultats. 1 victoire pour Rocoplan, 1 victoire pour Geuljans, 1 victoire + double pour Rissoan, 1 victoire + double pour Brassac.

CRITÉRIUM HANDISPORT

Le premier tour du critérium fédéral handisport (compétition individuelle) s'est déroulé au mois de novembre. Deux joueurs de la section handisport de l'Éveil mendois ont participé à cette compétition.

Guillaume Lambert, jeune joueur tétraplégique, était inscrit au niveau interrégional. Pour cette première compétition de la saison, Guillaume a prouvé sa motivation et montré de nombreuses qualités techniques et tactiques. C'est à Sète que ce premier tour s'est déroulé, avec la participation de nombreux joueurs ayant tous un très bon niveau, et pour certains, de nombreuses années d'expérience. Après plusieurs matchs de poule, Guillaume arrive à se hisser jusqu'en demi-finale où il affronte Denis Martinez (St-Laurentin) favori incontesté de cette compétition. À l'issue de 5 sets très disputés, Guillaume s'incline finalement 3-2 et termine 3^e, un résultat très encourageant qui permet d'espérer une montée en National 3 d'ici la fin de saison.

François Geuljans, joueur paraplégique, avait gagné son ticket pour la N1 à la fin de la saison dernière. Ce premier tour de National 1 se déroulait à côté d'Arras. François se retrouve dans une poule assez homogène, mais le niveau est tout de même élevé avec des joueurs très expérimentés.

Après trois défaites sur le score de 3-0, 3-1, 3-1, François gagne son 4^e match face à Damien Bedos (Gruissan). Cette victoire importante lui permet de terminer 4^e de poule et de se maintenir en National 1. Au terme de cette journée, François finit 15^e de la compétition.

